## Ende einer stolzen Serie

**BADMINTON:** Erste BTP-Niederlage seit 20 Monaten



Das PBC-Damendoppel Claudia Kohz (links)/Manuela Stenke gewann gegen Manuela Kettenring (hinten links) und Nadja Holowacz. FOTO: SEEBALD

BELLHEIM/RODALBEN. Nach 20 Monaten musste die erste Mannschaft des Badmintonteams Pirmasens wieder eine Niederlage einstecken. Der Aufsteiger verlor in der Verbandsliga zum Rundenauftakt etwas unglücklich mit 3:5 beim FK Mardi Bellheim.

Die letzte Niederlage in einem Meisterschaftsspiel gab's am 25. Januar 2015 beim BV Kaiserslautern II; die folgende Saison 2015/16 durchlief das BTP mit 28:0 Zählern. Ohne den verletzten Mannschaftsführer Stefan Gabriel, dafür mit Vincent Brandstetter, siegten beim BTP Kreibich/Weisbrod im ersten Herrendoppel sowie Klaus Kreibich und Eric Bauer in den Herreneinzeln. Das durchaus mögliche Remis verpassten die Pirmasenser vor allem im zweiten Herrendoppel, wo Bauer/Brandstetter mit 17:21 im dritten Satz unterlagen.

Beim Derby der Bezirksoberliga Pfalz wurde der PBC Münchweiler seiner leichten Favoritenrolle gerecht und siegte in der Rodalber BBS-Halle mit 5:3 bei der neuen Spielgemeinschaft von TV Thaleischweiler und BC Landstuhl. Zu zwei geschenkten Spielen kamen beim PBC die Siege des ersten Herrendoppels Steinbach/Seibert, des Damendoppels Claudia Kohz/Manuela Stenke (in drei Sätzen gegen Manuela Kettering/Nadja Holowacz) und des Spitzenspielers Jens Steinbach im Einzel. Für die SG punkteten Michael Holowacz, Manuela Kettenring und das Mixed Bastian Kettering/Nadja Holowacz.

## WEITERE RESULTATE

Bezirksliga: Roßbach – SG Thaleischweiler/Landstuhl II 6:2 (SG-Punkte: Ralf Hemm, Noll/Lucht); Post Kaiserslautern II - Münchweiler II 8:0; Busenberg spielfrei.

Kreisliga West: Post Kaiserslautern III - BT Pirmasens II 6:2 (BTP-Punkte: Jakob Gütler, Raimund Westrich). |jbn